

POST

Sambut Bulan Kasih Kasdim Jayapura Dukung Penganangan Gerbang Natal Kota Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.POST.WEB.ID

Dec 3, 2023 - 05:50



Jayapura – Dalam rangka menyambut Natal tahun 2023, Pemerintah Kota Jayapura bersama berbagai elemen di Kota Jayapura menggelar acara penganangan "Gerbang Natal" Tahun 2023 dengan penuh sukacita yang diwarnai dengan berbagai kegiatan antara lain jalan santai, lomba menghias pohon natal, pembagian door prize dan masih banyak kegiatan yang lainnya.

Pemerintah Kota Jayapura melaksanakan penganangan Gerbang Natal sebagai tanda dimulainya seluruh kegiatan perayaan menyambut Natal dan Tahun Baru

2024.

Pada acara Gerbang Natal ini Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., mendampingi Pj Walikota Jayapura Frans Pekey bersama Ketua DPRD Kota Jayapura Abisai Rollo beserta rombongan lintas agama se-Kota Jayapura memulai jalan dari Kantor Gubernur menuju Taman Imbi Kota Jayapura. (Jumat, 30/11/2023).

Dalam sambutannya, Pj Walikota Jayapura menyebutkan bahwa pencanangan Gerbang Natal ini membuka seluruh rangkaian kegiatan memasuki bulan kasih dan sekaligus menyambut Natal tahun 2023 dan Tahun Baru 2024.

"Ada hal yang harus dirubah, satu Desember dulu biasanya menjadi hari yang menegangkan, tapi sekarang tidak karena kita mengisi dengan kegiatan positif untuk memupuk persaudaraan dan toleransi umat beragama," ujarnya.

"Hari ini kita sebagai masyarakat Kota Jayapura dalam perbedaan, dalam kemajemukan dengan agama dan suku yang berbeda tetapi kita dipersatukan bersama di Tanah Port Numbay Kota Jayapura," ucap Pj Walikota.

Menurutnya perbedaan itu bukan masalah dan telah dibuktikan pada hari ini, didalam perbedaan semuanya hadir dan disatukan oleh nuansa merah yaitu nuansa Natal bagi masyarakat Kota Jayapura, semua agama yang hadir disini disatukan dengan nuansa natal.

"Hari ini, di sini kita semuanya, saya sampaikan untuk menepis semua masalah yang beredar dengan membawa masalah agama dari negara lain. Maka dari itu Gerbang Natal ini memberi pesan untuk memperkokoh kebersamaan dalam keberagaman di Kota Jayapura sebagai kekuatan untuk membangun Kota Jayapura untuk kemuliaan Tuhan," pungkasnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura mengungkapkan pentingnya nilai-nilai persaudaraan dan kebersamaan dalam merayakan perayaan Natal.

"Saya mewakili Dandim 1701/Jayapura sangat mengharapkan seluruh masyarakat Kota Jayapura dapat membawa damai di bulan Desember, bulan yang penuh kasih ini. Mari bersama menjaga kemajemukan, justru perbedaan yang seharusnya menyatukan kita semua," ujar Kasdim.

Kehadiran Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura pada acara pencanangan Gerbang Natal ini sebagai bentuk komitmen Kodim 1701/Jayapura dalam mendukung dan menjaga keamanan selama perayaan Natal khususnya di Kota Jayapura.

"Mari kita sambut bulan yang penuh kasih ini, kita bersama rayakan Natal dengan penuh suka cita sebagai wujud cinta dan kasih dalam perbedaan," pungkasnya. (Redaksi Papua)